

# 青森ねぶた視察報告

8月3日(金)に、街組の石川団長ひきいる18名のメンバーが青森のねぶた祭りの視察研修に向け、早朝より新幹線で青森に向かいました。新幹線の中は、御想像にお任せしますが寝ずに楽しく過ごしました!!青森に到着し、早速つくばのねぶたでお世話になっている、ねぶた師の先生達に御挨拶に行きました。そして、今年つくばに来るねぶたも見てきました!!今年も跳人として参加するために、衣装に着替えねぶた小屋へ。いよいよ出陣です!!記念撮影をし、花火が上がってねぶた祭りの始まりです!!つくばJCメンバーが、ハンドマイクを取り元気に掛け声をかけて盛り上がりました!!後半は、御想像にお任せしますが最後まで歩き通しました…。祭りも終わり、打上げをおこないました!!そこに青森JCの吉川君が御挨拶来て頂けました!!疲れを忘れ、楽しい夜になった事でしょう!!

4日(土)(2日目)は、青森を満喫し最後に青森JC様やお世話になった方に御挨拶に行き、視察が終了し東京に向いました。いつもながら、浅草に立ち寄り山祝い、そしてつくばで解散しました。

最後に、つくばねぶたパレード事業は、つくばJC3代事業の一つです!!街組委員会だけでは大成功に導く事が出来ません。多くの方の御協力が必要となります。是非とも、一人でも多くの御協力を頂き、25日26日のねぶたパレードをみんなで楽しみましょう!!よろしくお願い致します。



東京駅集合!!



ねぶた小屋に到着!!



ねぶた師の先生に御挨拶



集合写真!!



多くのねぶた!!



跳人に着替え!!



出陣前のねぶた小屋の様子



出陣前の様子



出陣!!



懇親会の様子!!



懇親会の様子!!

吉川君からの御挨拶

2日目(4日)



青森JC様との集合写真



山祝いの様子!!